
6

No último dia dois de setembro aconteceu o chá de
lingerie da Priscila Souza. filha de Adriana Souza,

Itaúna pode ter uma
deputada federal

Esta colunista esteve
na última segunda-

feira com a tão
querida vice-Prefeita
Gláucia Santiago, em
seu gabinete e teve a
grata notícia de que
ela pode assumir uma

cadeira na Câmara
Federal.

Gláucia é suplente do
PL e imaginem só se

esta notícia se
concretizar o quanto

de emendas com
recursos pode ser

canalizada para nosso
município.

Estamos torcendo
demais!

Rodrigues, assessora da Vice Prefeita Gláucia Santiago
e de Fábio Rodrigues (foto ao lado). O casamento com

Samuel vai ser no dia 23 de setembro, às 16:07 minutos
no Aleluah.

Na foto acima, Priscila e Samuel no Topo do Mundo, em
Nova Lima, em momento pré wedding. Samuel é filho de

Heleno e Eliane Martins.
Da coluna, desejamos felicidades mil ao jovem casal

Uma grande promessa
do Beach Tenis é o
jovem Benício
Corradi, que foi vice-
campeão no
campeonato que
aconteceu
recentemente no
Tropical. Benício fez
dupla com seu pai
Alessandro e deu um
show de técnica e
performance.
A mamãe, a linda
Michele Corradi,
torceu e aplaudiu da
plateia, junto com
seus irmãos Glauco e
Valentina

Na foto acima,
a tão querida

Ângela Amaral,
que  foi a
especial

aniversariante
do último dia
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Com belíssima recepção na Fazenda Calambau, foi comemorado o casamento dos jovens Dayane e
Marcelo no último sábado. Dayane é filha de Mércio e Silvani Moreira e Marcelo, de Luiz Carlos

Dornas Fagundes e Eneida Mara Fagundes. O casamento religioso aconteceu na Igreja da
Matriz

Bárbara e Bernardo trocaram as alianças de mãos no último dia 02,
sábado, em linda cerimônia religiosa na Igreja Sagrada Família. Uma

refinada recepção no Tropical comemorou a feliz união. Bárbara é filha
de Anderson Pereira Paulino e Andréia Campolina Paulino. Bernardo é filho

de Armando Mascarenhas Lopes e Santuza Dornas Andrade Lopes

Tristeza
A jovem Josiane faleceu no dia 07 e a tristeza tomou conta de seus pais Ivan Moreira
de Faria  e Zilma Antunes, das irmãs  Lílian e Luciana e demais familiares. Além dos

muitos amigos, já que Josiane era pessoa muito querida em nossa cidade. Desejamos a
todos muito consolo neste triste momento.

Na foto ao
lado, a

elegante e
linda Gerusa
Assis Dornas
com o super

casal Mariana
e Fernando
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Michely
Martins

Umbigo de Banana

Na tarde de 01/09, sexta-feira, por volta de 15h15min, a equipe
policial durante Operação Filhas de Minas/Cinturão Rural, as
guarnições receberam informações de que um homem estaria na
posse de irregular de armas de fogo, no Bairro Garcias.

Diante disto, as guarnições planejaram e abordaram o

A culinária brasileira, em especial a
mineira, tem muita diversidade, né
querido leitor do Jornal Integração!

Eu, particularmente, amo tudo que
vem da terra da natureza.

Fui criada na roça, e aprendi a
valorizar e apreciar todos os alimentos,

Na tarde de 02/09, sábado,
por volta de 15h10min, a
equipes policiais durante
patrulhamento, na rua Santa
Catarina, bairro São Francisco,
em Itatiaiuçu, a equipe policial
visualizou dois indivíduos em
uma motocicleta sem placa, que
evadiram ao perceber a
presença das viaturas.

Durante perseguição, os
indivíduos adentraram a zona
rural conhecida por “Fazenda
dos Goiabas” e colidiram com

indivíduo próximo a sua residência. Em parlamentação, o autor
informou que tinha duas pistolas 9 mm e uma 12, mas que tais
armas haviam sido roubadas no ano de 2022. O autor nos disse
que não fez o boletim de ocorrência, pois ficou com vergonha.
Também não lembra dos detalhes destes roubos e do que
aconteceu com as armas.

Por haver muitas contradições e diante a suspeição dos
militares, o autor  (homem, 36 anos, com ocorrências por ameaça)
franqueou a entrada dos policiais em sua residência para
melhores esclarecimentos. Durante buscas em sua residência,
foram localizados os materiais listados. Importante frisar que as
armas apreendidas não são registradas.

01 Espingarda polveira
01 Espingarda/Escopeta calibrei 20
01 Carregador/ municiador 9 mm
01 Carregador / municiador .380
12 Cartuchos de munição calibre .380
11 Cartuchos de munição calibre 9 mm
4 Cartuchos de munição calibre .22
2 Munições calibre.20
1 Coldre polímero
Diante dos fatos, autor e materiais foram encaminhados a

Delegacia de Polícia.

A PM realizava ações de recobrimento Tático Móvel, quando
por volta das 11 horas, a equipe policial recebeu informações de
que estava acontecendo tráfico de drogas na Rua Eugênio Prado,
Alto do Rosário. Diante disto, os militares foram ao endereço
denunciado e ao chegarem, depararam com um adolescente de 17
anos, com ocorrências de tráfico de drogas. O menor, segundo a
PM,  desobedeceu à ordem de parada e correu a pé para o interior
de um imóvel, jogando um pino de substância semelhante à
cocaína. Após abordagem, no interior da residência foram
localizados 10 porções maconha,  21 pinos cocaína, 02 aparelhos
celular e R$ 1.238,50 reais.

Na tarde do dia 03, domingo,  por volta de 17h00, a equipe
policial deslocou-se até o bairro Santa a Edwirges,  para
atendimento de uma ocorrência de denúncia anônima repassada
pela sala de operações, de que estaria ocorrendo um atrito por
desacordo comercial.

No local, após verificada a denúncia, foi constatado que no
imóvel havia um veículo Fiat/Liena que havia sido roubado no
mês de maio, em Itaúna.

Diante dos fatos, o veículo foi recuperado e apreendido e o
proprietário do imóvel, homem de 30 anos, com ocorrências por
posse ilegal de arma de fogo, direção perigosa, lesão corporal  e
agressão, foi preso em flagrante pelo crime de receptação.
Questionado sobre o motivo do carro estar em seu imóvel,
respondeu que um desconhecido lhe pediu para guarda-lo.

Ocorrência finalizada na Delegacia de Polícia Civil.

Um homem foi resgatado
das ferragens, após capotar o
veículo que dirigia na MG-431
na tarde de domingo 03/9, vindo
da direção de Itatiaiuçu.

Ao não conseguir fazer a
curva, o carro capotou e  atingiu
a guarita de entrada do
Condomínio Lago do Sol, que
fica às margens da MG 431.

Um condômino estava
chegando com suas filhas e o
carro caiu praticamente na sua
frente. Felizmente, não o
atingiu.

A parte frontal do carro
capotado sofreu bastante

estragos. Com o impacto a
guarita de acesso ao
condomínio também foi
destruída. Após ser resgatado
das ferragens pelos
Bombeiros, o socorro à vitima
foi assumido por uma equipe do
SAMU, sendo levada para Sala
Vermelha do Hospital Manoel
Gonçalves. O homem estava
consciente, porém confuso e
queixando dor abdominal, com
indícios de estar embriagado.
Ainda segundo os Bombeiros,
um funcionário que estava na
portaria destruída, escapou
ileso da colisão.

Por volta de 21h58min do dia 05, terça-feira, a PMMG durante
operação policial no Bairro Novo Horizonte, em averiguação à
denúncias de tráfico de drogas feitas pelo disque denúncia
anônima 181 e também pelo número de emergência 190, foi abordado
um rapaz de 22 anos, alvo das denúncias. O indivíduo, conhecido
pelo envolvimento com o tráfico de drogas, ao visualizar a equipe
policial, evadiu pelos fundos da residência dispensando uma
sacola que tirou de sua pochete durante a fuga. O autor foi
alcançado pela equipe policial e em sua pochete foi localizada
quantia em dinheiro e resquícios de maconha e cocaína. Realizada
busca pelo local que o autor evadiu, foi localizada a sacola
dispensada pelo autor, contendo 05 porções de maconha prensada
e  durante buscas próximas ao local da abordagem foi localizado
01 revólver calibre 32. autor foi preso e encaminhado para Delegacia
de Polícia Civil juntamente com o material apreendido.

uma árvore, adentrando em
mata fechada. Após intensas
buscas na área de mata, ambos
os indivíduos foram localizados
e presos: homem, 19 anos, com
ocorrências por uso e consumo
de drogas e homem, 19 anos,
com ocorrências por direção
perigosa.

Ao conferir a motocicleta,
foi verificado adulteração no
chassi, além da subtração da
placa. A motocicleta foi
removida ao pátio credenciado.

sejam comuns ou exóticos.
O umbigo de banana é um pêndulo que se forma abaixo do

último cacho de banana ainda verde. Possui formato de cone e
suas brácteas apresentam uma coloração roxa o que remete a
um coração, daí o termo coração da bananeira. O seu miolo é
mais esbranquiçada, seu gosto é amargo e a textura é muito
parecida com a de um palmito e broto de bambu.

O umbigo de banana fortalece a imunidade. Além das fibras,
antioxidantes também fazem parte de sua composição,
especialmente, os flavonoides. Assim, além de combater
inflamações no corpo, aliviar o envelhecimento da pele, prevenir
acne, rugas e linhas de expressão, os antioxidantes também
fortalecem o sistema imunológico. É altamente rico em
carboidratos e proteínas, importante fonte de minerais e fibras.
Pode, portanto, ser aproveitado como alimento alternativo, já
que apresenta baixo custo além de um elevado teor de
nutrientes.

Próxima semana irei compartilhar com vocês uma deliciosa
receita de umbigo de banana!

Aguardem!

Por volta de 6 horas do dia 06, quarta-feira, a PMMG durante
patrulhamento no Centro da cidade, deparou com a equipe SAMU
realizando um atendimento a um homem de 75 anos, aparentemente
sem vida. A testemunha, mulher de 53 anos, relatou que ao descer
de um ônibus, no ponto da praça Doutor Augusto Gonçalves,
percebeu que o senhor estava dentro de um veículo VW Golf e
estava com dificuldade para respirar, momento em que ela e mais
um indivíduo iniciaram massagem cardíaca e acionaram a equipe
do SAMU. O corpo aparentemente não apresentava sinais de
violência e foi liberado para a equipe funerária.
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Casamento é a única
opção em que a pessoa

é liberada por mau
comportamento!

In Memoriam

Com patrocínio da Mineração Usiminas, projeto
incentiva economia criativa entre moradores da região

da Serra Azul

Você sabe como fazer um
uruguaio?

Mistura italiano, francês,
espanhol, português e põe um
pouco de b**.... Mas é só um
pouco! Senão vai sair um
argentino!

Vidas íntimas
Três homens de negócio, um
francês, um italiano e um
brasileiro, estavam viajando
lado a lado num voo
internacional. Várias doses de
bebida depois, começaram a
conversar sobre suas vidas
íntimas.
— Esta noite fiz amor com minha
mulher quatro vezes contou,
orgulhoso, o francês. — E de
manhã ela me fez um delicioso
crepe, jurando que me adora.
— E eu dei seis — Bravateou o
italiano. — No café da manhã,
minha mulher me fez uma
suculenta omelete e me disse
que jamais poderia amar outro
homem.
O brasileiro ficou quieto o
tempo todo. Para surpresa de
seus dois companheiros de voo,
manteve-se em completo
silêncio, quando chegou a sua
vez de falar.
O francês não resistiu e ousou
perguntar:
— E você? Quantas vezes você
fez amor com sua mulher,
esta noite?
— Uma. — Respondeu ele sem
qualquer constrangimento.
O italiano, sem evitar um certo
ar de gozação, não resistiu e
atiçou:
— Só uma???? E o que ela lhe
disse de manhã?
— Não pare!

Escavações telefônicas
Recentemente, um grupo de
arqueólogos italianos, fazendo
escavações ao sul do país,
descobriram uma imensa rede
subterrânea de cabos
telefônicos e chegaram a

conclusão que há cerca de 3 mil
anos atrás os seus ancestrais já
se utilizavam de aparelhos
parecidos com o telefone.
Algumas semanas mais tarde, o
governo espanhol anunciou
que um grupo de arqueólogos
espanhóis descobriram
vestígios de fibra de vidro em
seu subsolo e concluíram que
há cerca de 4 mil anos atrás, os
seus ancestrais já se utilizavam
de aparelhos semelhantes ao
telefone e com uma rede em fibra
ótica.
Dias mais tarde, o Governo
Português anunciou que os
seus arqueólogos, em recentes
escavações por todo o país, não
encontraram absolutamente
nada e concluíram que os seus
ancestrais há mais de 5 mil anos
já se utilizavam de telefones
celulares.

Adivinhe
Sabe qual a diferença entre o
Júnior Baiano e o Barrichello?
R: Nenhuma, ambos entram
sempre para quebrar.

Assalto
Quatro baianos assaltam um
banco e param o carro uns
quilômetros à frente.
Um deles pergunta ao chefe da
quadrilha:
— E aí, meu rei: Vamos contar o
dinheiro?
— E pra que esse trabalhão?
Vamos esperar o noticiário da
TV.

Preguiça
- Meu rei, veja aí pra mim...
A braguilha da minha calça tá
aberta?
- Olhe... Tá não...
- Então vou deixar o xixi pra
amanhã...

O baiano peão
Um baiano arrumou um
emprego de carregador de
tijolos. Passada uma hora de

serviço o capataz chama sua
atenção:
— Escuta aqui, Josimar! Os
outros encarregados levam oito
tijolos de cada vez pra
construção. Como é que você
só leva um?
— Oxente... Acho que os outros
devem de ter é preguiça de
andar oito vezes!

Corno
O marido chegou em casa
inesperadamente e ficou
desconfiado ao entrar no quarto
e encontrar um charuto
fumegante no cinzeiro.
— De onde veio esse charuto?
— Perguntou ele asperamente
à mulher.
— Da Bahia — Respondeu uma
voz masculina, de dentro do
guarda-roupa.

Papo baiano
Três horas da tarde. Dois
baianos encostados numa
árvore à beira da estrada.
Passa um carro a grande
velocidade e deixa voar uma
nota de cem reais, mas o dinheiro
vai cair do outro lado da estrada.
Passados cinco minutos, um
fala para o outro:
- Rapaz, se o vento muda, a
gente ganha o dia...

Jeitinho de baiano
Conversa de uma família baiana:
— Filhinho! Vá ver se tá
chovendo, vá!
— Och, painho... Tô com uma
preguiça danada!
— Vai lá, filho... Eu tô lhe
mandando!

— Painho, por que o senhor não
chama o Totó e vê se ele tá
molhado?

Boia tem acento?
O professor de Português:
- Joãozinho, a palavra boia tem
acento?
O Joãozinho:
- Não, senhor professor, tem um
buraco no meio.

Pesca no gelo
Uma loira decidiu fazer pesca
no gelo. Leu livros sobre o
assunto, pegou numa cana e
num serrote e lá foi ela. Quando
começou a fazer o buraco no
gelo ouviu uma voz:
- Aí não há nenhum peixe.
Decidiu ir para outro lado.
Andou um pouco e voltou a
tentar. De novo ouviu a voz:
- Aí não há nenhum peixe.
Voltou a andar um bocado e
tentou outra vez. E a voz
continuou:
- Aí não há nenhum peixe.
Intrigada ela pergunta:
- Quem és tu? És Deus?
E responde a voz:
- Não, sua burra, sou o dono do
ringue de patinagem.

Buraco na Rua
Dois loucos estão em uma rua,
quando um diz pro outro:
- Olha um buraco, será que dá
pra ir pro Japão por ele?
- Claro que não, seu maluco!
Não está vendo que não temos
passagens?

A Secretaria Municipal de Saúde finalizou nesta terça-feira, 29/
08, o balanço oficial da Campanha de Vacinação Antirrábica 2023
em Itaúna. De acordo com a pasta, foram imunizados 14.545 cães e
1.427 gatos, perfazendo um total de 15.972 animais. A campanha
começou com os agentes comunitários de saúde percorrendo todas
as comunidades rurais, ainda em julho passado, vacinação de casa
em casa também em bairros que não tem ESF próxima, Dia D da
campanha em todas as unidades de saúde e tendas na área urbana,
além de aplicação de doses na SMS para quem perdeu o prazo.

De acordo com o Secretário Municipal de Saúde, Fernando
Meira de Faria, “importante destacar neste momento o trabalho
intenso de nossos profissionais, que não mediram esforços para
que o maior número possível de animais fossem imunizados. Um
agradecimento especial também aos atiradores do TG 04009 pelo
importante apoio no Dia D da campanha e a todos os donos ou
responsáveis de pets que buscaram a vacinação para seu
animalzinho. Além de garantir o bem-estar para cães e gatos, este
cuidado é questão de saúde pública, por isso a necessidade de
participação de todos neste sentido”, avalia.

Agentes percorreram comunidades rurais imunizando
animais além do Dia D da campanha em todas

ESF`s da área urbana

A Câmara Municipal de Itaúna, representada pelo Presidente
do Lesgislativo Nesval Júnior, se reuniu com o presidente do
Tribunal de Justiça de Minas Gerais, Desembargador José Arthur
de Carvalho Pereira Filho, para formalizar o pedido de cedência do
prédio atual do Fórum Mário Matos à Polícia Civil, após a conclusão
das novas instalações do Judiciário na comarca, prevista para
2024.

A reunião contou com a presença do juiz auxiliar da Presidência,
Eduardo Gomes dos Reis, bem como do juiz Adelmo Bragança de
Queiroz, do subsecretário de Inteligência e Atuação Integrada da
Secretaria de Estado de Justiça e Segurança Pública de Minas
Gerais, Christian Vianna de Azevedo, da promotora de justiça
Andrea Clemente Barbosa de Souza, de Hugo e Silva,
superintendente de Planejamento, Gestão e Finanças da Polícia
Civil de Minas Gerais, da vice-prefeita de Itaúna, Gláucia Santiago,
do presidente da Associação de Segurança Pública de Itaúna,
Rômulo Vinícius Ferreira, e do servidor da Direção do Foro da
Comarca de Itaúna, Glauber Lúcio.

Durante a reunião, o juiz Adelmo Bragança de Queiroz entregou
ao presidente José Arthur Filho um estudo sobre a cedência do
prédio e suas condições atuais. O presidente José Arthur Filho
agradeceu a visita da comitiva e afirmou que o pedido será analisado
e formalizado também junto ao Executivo estadual, garantindo o
empenho em melhorias para os cidadãos mineiros.

A Associação dos Artesãos e Produtores Caseiros de Itatiaiuçu
e Região (Acirpa) realizou mais uma etapa de seu projeto de
manutenção de atividades, por meio do qual oferece oficinas
gratuitas à população local. Dessa vez, mais de 20 pessoas foram
beneficiadas com cursos de feltro, macramê e bonecos de pano, e
se formaram na arte do artesanato. A iniciativa, patrocinada pela
Mineração Usiminas, via Lei Estadual de Incentivo à Cultura, conta
com apoio da Prefeitura de Itatiaiuçu, da Totem e da Associação
Escambo Cultural.



“Há o que se contestar no decreto do Prefeito de aumento da
tarifa do transporte coletivo e temos a possibilidade de exercer
o papel de ganhar tempo fazendo com que a população pague
mais barato “
Do vereador Kaio Guimarães defendendo a inclusão na Ordem
do Dia do decreto legislativo de sua autoria e do vereador
Eninho, que susta o aumento da tarifa decretado pelo Prefeito
Neider

“A gente vota o decreto legislativo hoje  e a tarifa abaixa, depois
a empresa entra na justiça e a tarifa aumenta de novo”
Do vereador Leo Alves, alegando que a Comissão que integra,
de Constituição e Justiça, queria um parecer da Procuradoria
sobre o decreto legislativo que susta o aumento da tarifa

“Vamos solicitar parecer jurídico sobre a admissibilidade do
decreto”
Do vereador Alexandre Campos que presidia a reunião na
ausência do presidente Nesval Jr., decidindo pela Mesa Diretora
e cortando o microfone dos vereadores Kaio e Toinzinho que
insistiam na inclusão do decreto na pauta da reunião, em
benefício da população

“Podíamos ter unido nossas forças e ido contra o Prefeito e a
Viasul”
Do vereador Kaio Guimarães, reforçando que o decreto
legislativo estava muito bem fundamentado

“Pode ser que o Prefeito vencesse, mas pode ser que nós
também vencêssemos, o importante era ir à luta”
Do vereador Kaio Guimarães

“O Prefeito queria dar 0,50 centavos de desconto na tarifa,
migalhas para o povo e milhões para a empresa”
Do vereador Eninho defendendo o decreto legislativo que susta
o aumento e pedindo que todos os vereadores o assinassem

“Se a empresa Viasul está tendo prejuízo, por que não se coloca
um ponto final, negocia o fim do contrato, faz outra licitação ou
se licita mais uma empresa e fraciona a cidade?
Do vereador Gustavo Dornas

“Venho aqui fazer  um último apelo e protesto, pois um buraco
de cerca de 2 metros de largura e mais ou menos 20 cm de
profundidade está em frente a garagem de meu prédio, na rua
Alcindo dos Santos, no bairro Olímpio Moreira, há quase um
ano e vou fazer uma festa comemorando o aniversário do ilustre
buraco”
Da cidadã Conceição Lopes, dizendo que vai fazer uma faixa
com os nomes e convidar  todos que procurou e não deram
solução para o buraco: Neider, Gláucia, Rosse, Dr. Fares e os
vereadores Da Lua, Toinzinho e Edênia

“Infelizmente não sou o Prefeito, não tenho a caneta”
Do vereador Da Lua, respondendo a Conceição

“Tenho pouco poder com esta Administração e não vou tirar a
razão da Conceição reclamar. Neider, passou da hora de acabar
de asfaltar a rua e tampar o buraco”
Do vereador Toinzinho respondendo a Conceição e dizendo
que fez indicação à Prefeitura

“Com as chuvas, a tendência é aumentar os buracos, é
inadmissível, a gente fica cobrando aqui e não é atendida e
uma cidadã tem de deixar o trabalho e vir aqui para reclamar”
Da vereadora Edênia Alcântara

“Rosse, tô te pedindo, aqui em plenário, a Conceição tá pedindo
o direito dela, programe o reparo para ela e demais moradores,
conto com você”
Do vereador Lacimar”Três”

“Nosso Estado é que mais mata mulheres através do feminicídio
e agora entrou em mais um ranking, de  mais violência política
de gênero”
Da vereadora Edênia

“Gostaria que o Prefeito fosse tão rápido como assinou o
decreto de aumento da passagem em tampar os buracos nas
ruas, aí não precisava da Conceição vir aqui reclamar”
Do vereador Tidinho

“A gente já viu de tudo aqui, mas nunca vi articulação tão
grande como a do Prefeito para pagar R$ 26 milhões a uma
empresa”
Da vereadora Márcia Cristina, também criticando os subsídios
para a Viasul

“O Neider não é burro, não, é igual aquele cavalo que desfila
no 7 de setembro, cagando e andado para o povo”
Da mesma

Os vereadores Kaio
Guimarães e Eninho entraram
com um requerimento à Mesa
Diretora, solicitando a inclusão
na pauta da reunião de terça-
feira de um Decreto Legislativo
de autoria dos dois sustando o
aumento da tarifa do transporte
coletivo de R$ 5,00 para R$ 6,50.
Este aumento de R$ 1,50 (ou seja
30%), foi decretado na noite de
domingo pelo Prefeito Neider, já
com vigência na manhã de
segunda-feira, dia 04, o que
deixou muita gente revoltada.

Com a ausência justificada
do presidente Nesval Jr., o vice-
presidente Alexandre Campos
assumiu seu lugar e seu
posicionamento foi decisivo
para o Decreto Legislativo não
ser apreciado naquela terça-
feira. Os presidentes das

Comissões de Constituição e
Justiça e de Orçamento são da
base do Prefeito - vereadores
Leo Alves e Lacimar “Três” -,
que alegaram não poder dar o

parecer tão rápido, já naquele
momento. Alexandre Campos
cortou o microfone dos
vereadores Kaio Guimarães e
Toinzinho quando estes

argumentavam que o Decreto
Legislativo era bem
fundamentado e que havia
irregularidades no decreto do
Prefeito Neider.

Nas fotos, os vereadores Kaio Guimarães e Ener Batista, autores do Decreto Legislativo que podia sustar o aumento da passagem do
transporte coletivo em 30%, decretado pelo Prefeito Neider na calada da noite. Kaio ressaltou que não votando o decreto naquele dia
estavam dando tempo ao Prefeito para que os colocassem contra a parede para aprovarem o subsídio de R$ 10 milhões e então recuar
do aumento. O vereador Eninho apresentou os valores das passagens em capitais do estado, muito inferiores ao fixado pelo Prefeito
Neider e falou que juristas os ajudaram na confecção do Decreto Legislativo, que estava muito bem documentado e fundamentado.

A cidadã Conceição Lopes usou a Tribuna da Casa na reunião
de terça-feira. Conceição reclamou de um buraco de quase 2
metros de largura e cerca de 20 cm de profundidade que está
localizado na entrada da garagem de seu prédio, à rua Alcindo
dos Santos, no Bairro Olímpio Moreira, há quase um ano.
Conceição disse que vai fazer o batizado do buraco e colocar
uma faixa com o nome dos padrinhos, que serão as autoridades
que procurou e não tomaram providência. Os nomes são do
Neider, vice-prefeita Gláucia, Secretário Rosse Andrade, chefe
de gabinete Dr. Fares e os vereadores Da Lua, Toinzinho e
Edênia. Conceição ainda ironizou : “quem sabe se Itaúna fosse
distrito de Divinópolis ou Pará de Minas a questão já estivesse
resolvida há muto tempo”. Após a fala da Conceição, os três
vereadores citados disseram que fizeram a indicação para
reparo do buraco, mas quem tinha a caneta para resolver o
problema era o Prefeito Neider.
Ela ainda recclamou que asfaltaram parte da rua e deixaram a
maior parte sem asfaltar. Além dos vereadores mencionados ,
se solidarizaram com ela os vereadores, Tidinho, Eninho,
Lacimar “Três” e Márcia Cristina.

O vereador Gustavo Dornas sugeriu que a Câmara contratasse
empresa especializada para analisar as planilhas da Autotrans e
conferir se realmente a empresa tem prejuízo. Ele sugeriu, ainda,
que fosse negociado o fim do contrato com a Autotrans e licitada
outra empresa

O vereador Toinzinho falou que na segunda-feira, muita gente que
pegou o ônibus teve de voltar a pé para casa devido ao aumento
e defendeu que o Decreto Legislativo devia ter sido apreciado
naquela terça-feira

Alexandre Campos ainda disse que duvidava muito que o Decreto
Legislativo fosse o correto para sustar o aumento e que a melhor
sugestão era do Gustavo Dornas de contratação de empresa
especializada para analisar as planilhas da Autotrans.

O vereador Tidinho salientou que o Prefeito devia ter a mesma
pressa que teve para decretar o aumento do transporte para tampar
os buracos que estão pra todo lado da cidade
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A Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, por meio
da Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente
de Itaúna (CMDCA), informa que será realizada no domingo, 1
de outubro, a eleição para membros do conselho Tutelar do
Município de Itaúna. A votação será realizada na Escola Estadual
José Gonçalves de Melo, localizada na rua Tácito Nogueira, 68
– Centro de 8h às 17h.

Os candidatos deverão se apresentar na próxima segunda-
feira, 11 de setembro, de 8h às 11h, na Câmara Municipal de
Itaúna, localizada na Av. Getúlio Vargas, 800 – Centro.

O cargo de Conselheiro Tutelar é remunerado, atualmente,
em cerca de R$ 4.071,58 com 40(quarenta) horas semanais e o
mandato tem duração de 4 (quatro) anos.

Na calada da noite
Simplesmente, o usuário do transporte coletivo tomou um baita
susto na manhã de segunda-feira. É que o Prefeito Neider, na
calada da noite de domingo havia decretado o aumento da
passagem de R$ 5,00 para R$ 6,50. Será que ele não pensou que
muita gente vai com o dinheiro contadinho da passagem, e isto
causou muito constrangimento, com muitas pessoas tendo de
voltar a pé para suas casas?
Parece que o Neider queria se vingar dos vereadores, que não
aprovaram sua emenda à LDO, que garantia de R$ 16 a 30
milhões para a Autotrans, ou Viasul, no ano que vem.  Mas, o
subsídio de R$ 10 milhões pedido para este ano não havia sido
derrubado, somente foi adiada a votação do mesmo. Ele não
poderia esperar esta votação e tentar mais diálogo, já que se
reunira só com os vereadores da base?  Com estes, o prefeito
tinha se comprometido a baixar R$ 0,50 na passagem (passando
de R$ 5,00 para R$ 4,50) se os subsídios fossem aprovados.
Com certeza, sentiu que não estava com tanto poder...
Ficamos sabendo que mesmo na Prefeitura teve secretário que
achou descabido o decreto de aumento da tarifa. Você, caro
leitor, se lembra que Neider aprovou que os ônibus da Viasul,
ou Autotrans, passassem de 6 para possibilidade de 12 anos de
uso? Lembram-se que tiraram o trocador dos ônibus, cabendo
ao motorista dirigir e cobrar ao mesmo tempo? Tudo isto deve
ter resultado em diminuição das despesas da concessionária.
Não se pode colocar a culpa de tudo na pandemia, pois toda a
economia global sofreu. Uma coisa é certa: o povo não pode ser
prejudicado e o diálogo nunca é demais!

Sobre o rotativo
Com a suspensão do contrato com a empresa que explorava o
rotativo, Itaúna voltou a ter o mesmo problema de antes, pois
como não tem rotativo, o pessoal para o carro de manhã e só
retira depois das 18h00. Assim, estamos totalmente sem vagas
no centro. Uma nova licitação vai ser feita e o que podemos
fazer é espera. A assessoria de comunicação da Prefeitura enviou
release à imprensa comunicando que, com a suspensão do
serviço, os créditos existentes no app ZAR serão devolvidos.
Se houver saldo a receber, o usuário deve abrir um chamado no
0800-7555001 (segunda a sexta-feira de 8h às 18h) informando
dados pessoais como nome completo, CPF, e-mail, saldo
existente, dados bancários e chave PIX (não pode ser chave
aleatória). O app ZAR estará ativo até 29 de setembro de 2023.

A CPI das ONGs
Senadores da Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) das
ONGs fizeram uma série de descobertas durante a primeira
diligência da CPI. Os parlamentares registraram imagens de
pobreza das aldeias; relatos dos moradores, que contaram nunca
ter visto obras prometidas por ONGs da região; roubo de
minérios e outros bens das terras indígenas para vender no
exterior; aparelhamento das ONGs; biopirataria. Os senadores
estiveram em Pari-Cachoeira, no município de São Gabriel da
Cachoeira, no coração da Amazônia, no final de agosto. Alguns
grupos indígenas levaram 14 dias para chegar ao local e poder
denunciar as ONGs da região na reunião de diligência promovida
pela CPI. O relatório da visita, acompanhada pelo relator da CPI,
Marcio Bittar (União Brasil-AC), e pelo senador Chico Rodrigues
(PSB-RO), afirma que “ONGs usam os povos indígenas como
massa de manobra para ganhar recursos estrangeiros (…)
resultando em enriquecimento ilícito à custa da pobreza
indígena”. O Instituto Socioambiental (ISA) foi denunciado
pelos povos originários do local. De acordo com o documento,
o ISA recebeu R$ 12 milhões do Fundo Amazônia, entre 2016 e
2022, para um “plano de gestão” das terras ao redor.

Entre os dias 01 e 02 de setembro de 2023 o Rotary de Itaúna
arrecadou 10.120 litros de leite na 2ª edição do evento “Não deixe
essa luz apagar”. Segundo a diretoria do Rotary

“Pedalamos durante 24 horas. Durante todo este período
bicicletas estavam ligadas às lâmpadas da palavra Rotary. Não
poderíamos deixar de pedalar, senão nossa lâmpada solidária se
apagava.  Intercalamos o tempo entre academias e empresas
parceiras para chamar atenção da sociedade itaunense. Um amigo
do Rotary de Divinópolis Leste, atleta, andou na esteira durante
as 24 horas do evento.  Durante todo esse tempo arrecadamos
caixas de leite que posteriormente foram doadas! Exatos 10.120
litros de leite foram distribuídos a 23 instituições beneficentes”.

Quase 400 pessoas participaram do projeto. Ao final, foi
realizada doação de valores para a Fundação Rotária, provenientes
da venda de bonés. Um evento emocionante! A saúde,
solidariedade, companheirismo e imagem pública foram os grandes
vencedores deste evento.

Mesmo com feriado
prolongado da Independência
do Brasil, o programa Diversão
em Cena está garantido neste
final de semana. No domingo, 10/
09, a Oitis Produções Culturais
apresenta o espetáculo
“Berenice e Soriano”. O musical,
que é gratuito, será no Teatro
Sílvio de Mattos, a partir das 17.
A duração é de 50 minutos e
classificação indicativa é para
maiores de 3 anos. Os ingressos
estiveram disponíveis para
reservas na plataforma Sympla .
Os demais serão distribuídos na
portaria do evento uma hora
antes da apresentação.

Sinopse
O enredo conta a história da

destemida menina Berenice, que,
sempre acompanhada de Rosa,
sua boneca de pano, sai em
busca de Soriano, seu sabiá.
Nessa jornada, enfrentam
desafios e são surpreendidas por
diversos personagens
populares, como Pai Francisco,

Marinheiro Só, Barata
Mentirosa, Tangolomango,
entre outros. O espetáculo
promete encantamento para
crianças e adultos de todas as
idades. A montagem une teatro,
dança, música (o elenco
executa a trilha sonora ao vivo)
e poesia em um diálogo
sensível e divertido, para contar
e recontar histórias que habitam
nossas memórias de infância.

Promovido pela Fundação
Arcelor Mittal e com apoio da
Prefeitura de Itaúna (Secretaria
Municipal de Cultura e
Turismo), o programa tem o
compromisso de democratizar
o acesso à cultura, levando
apresentações teatrais
gratuitas ou a preços populares
a teatros, escolas e praças
públicas, em mais de 60
municípios. A iniciativa é
viabilizada com o patrocínio da
ArcelorMittal e Belgo Mineira
Bekaert, por meio da Lei Federal
de Incentivo a Cultura.

Realizado pela Associação Centro de Formação em Dança
Zélia de Paula Machado, a iniciativa conta com patrocínio da

Mineração Usiminas
Com 45 anos de história e pioneirismo, o Centro de Dança

Zélia de Paula Machado, que era uma instituição particular, se
tornou uma associação pública, vislumbrando a continuidade do
legado cultural para as próximas gerações e a formação de
bailarinos profissionais. Assim nasceu o projeto social “O Folclore
Brasileiro Através das Danças Regionais”, que conta com
patrocínio da Mineração Usiminas, por meio da Lei Federal de
Incentivo à Cultura.

A iniciativa teve início em junho, com as oficinas de dança
realizadas na Associação Zélia de Paula Machado. São
contemplados cerca de 33 jovens, de 7 a 20 anos, em situação de
vulnerabilidade social. Os beneficiados recebem vale-transporte,
lanche e aprendizado em ritmos folclóricos, sua dança e expressão
corporal. Ao todo, são quatro oficinas: frevo, carimbó, dança de
São Gonçalo e Miscigenação.

A primeira etapa do projeto será finalizada em setembro com
duas apresentações, uma no dia 13 de setembro no Teatro Sílvio
de Matos, com entrada gratuita e voltada para pais, alunos e
professores. No dia 16 de setembro, data em que é celebrado o
aniversário de Itaúna, será a vez da comunidade apreciar as
apresentações em um evento especial na Praça da Estação, a partir
das 17h30.

Para a presidente da Associação Zélia Paula Machado, Heloísa
Corradi, tem sido muito gratificante ver a satisfação dos alunos,
que se sentem valorizados em participar de um projeto como esse.
O mais importante para ela é ver a cultura e a arte como agentes
transformadores de realidades bem delicadas.

 A Mineração Usiminas, comprometida com o desenvolvimento
das comunidades das quais faz parte, patrocina essa iniciativa,
com foco na valorização da cultura e ampliação do acesso a arte da
dança, importante instrumento para transformação social.
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O prestigiado Projeto GiraGirando - Circuito Cultural Interior
de Minas, com uma década de trajetória fomentando a arte
pelo interior mineiro, aterrissa em Itaúna nesta temporada.
Com 7 apresentações programadas ao longo desta etapa
(setembro 2023 a fevereiro 2024), a edição deste ano tem o
patrocínio da Mineração Usiminas, Alfa Engenharia, apoio
Prefeitura Municipal de Itaúna e Totem Cultural, realização
do Governo de Minas Gerais e Associação Escambo
Cultural. A primeira apresentação será a comédia "Família
Pão com Ovo". Dizem que família é tudo igual! Porém, existe
a família margarina: tudo lindo, perfeito e sem brigas. E existe
a família pão com ovo: confusões, barracos, muito riso e
diversão! Pai, mãe, filho, filha e cunhado! Você vai rir, se
emocionar e se identificar com cada um deles e as situações
cotidianas. Marque em sua agenda: 14 de setembro (quinta
feira), 20h, classificação 14 anos, no Teatro Sílvio de Mattos.
Os ingressos serão gratuitos e já podem ser retirados na
portaria do teatro.

O indivíduo preso por militares do Grupo Especializado de Recobrimento (GER) com 30 kg
de maconha na manhã de quarta-feira (6) em Itaúna, também foi alvo da Operação
Prisioneiro de Azkaban, em outubro do ano passado. Conhecido pela alcunha de “Harry
Potter”, aponta a Polícia Civil, ele foi preso por volta de 10 horas, no bairro Parque Jardim
Santanense. Em vídeo divulgado pela Polícia Militar, o tenente Lucas Tadeu explica que a
prisão ocorreu após informações de que o indivíduo estava de posse de grande quantidade
de drogas. O suspeito de 31 anos foi abordado, sendo apreendido no local 30 kg de maconha,
balança de precisão e dinheiro. (com ViuItaúna)
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Os vereadores Kaio Guimarães e Eninho entraram com um requerimento à
Mesa Diretora, solicitando a inclusão na pauta da reunião de terça-feira de um
Decreto Legislativo de autoria dos dois sustando o aumento da tarifa do
transporte coletivo de R$ 5,00 para R$ 6,50. Este aumento de R$ 1,50 (ou
seja 30%), foi decretado na noite de domingo pelo Prefeito Neider, já com
vigência na manhã de segunda-feira, dia 04, o que deixou muita gente revoltada.
Com a ausência justificada do presidente Nesval Jr., o vice-presidente Alexandre
Campos assumiu seu lugar e seu posicionamento foi decisivo para o Decreto
Legislativo não ser apreciado naquela terça-feira.
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